

Activan protocolo de apoyo a pacientes insulino dependientes y electro dependientes

MUNICIPALIDAD DE TEMUCO. A raíz de los problemas de abastecimiento eléctrico.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

La Municipalidad de Temuco, a través del Departamento Municipal de Salud, activó un protocolo especial para brindar apoyo a las personas insulino dependientes y electro dependientes afectadas por el sistema frontal que dejó a miles de hogares sin luz eléctrica.

En concreto, se entregarán unidades refrigerantes para la mantención de la cadena de frío de la insulina, garantizando así estabilidad y seguridad para los usuarios.

MEDIDAS

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, recaló que "hay muchos sectores, principalmente

“Hay muchos sectores, principalmente rurales y sectores de Pedro de Valdivia, que presentan problemas de electricidad”.

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

rurales y sectores de Pedro de Valdivia, que presentan problemas de electricidad, por eso estamos pidiendo a nuestras Urgencias y equipos que faciliten hielo para las personas que lo requieran y podamos mantener una correcta cadena de frío”.

Por su parte, el director de Salud Municipal, José Miguel Mella, indicó que "la insulina se puede mantener en ambiente fresco o seco, pero es necesario mantenerla lo que más se pueda con el ciclo de frío. Estamos en ese proceso, los vehículos ya se han desplegado para este abastecimiento", finalizó.

Por su parte, el seremi de Salud, Andrés Cuyul, señaló que "nosotros como Ministerio



SALUD MUNICIPAL ACTIVÓ EL PROTOCOLO DE APOYO A PACIENTES INSULINO DEPENDIENTES Y ELECTRO DEPENDIENTES.

de Salud debemos señalar que cada una de las personas electro dependientes están en un registro en cada una de las empresas distribuidoras de energía eléctrica reguladas por la Superintendencia de Electricidad y Combustible; desde ahí,

las empresas están obligadas a proveer el equipo electrogénico para que los usuarios tengan la autonomía que les permita continuar con sus cuidados en el caso que no tengan electricidad”.

“No obstante, están ocu-

rriendo algunos problemas de abastecimiento de bencina, generalmente de 93 octanos, en donde le estamos pidiendo a los municipios que puedan colaborar mediante sus departamentos sociales con el insumo de combustible”, agregó. 